

Las colinas tienen ojos

Escrito por Oscar Torrecilla
Sábado, 01 de Julio de 2006 00:00

Estupendo remake de aquella cinta de terror de los 70. Tiene cierto tufillo a 'La Matanza de Texas', pero indaga mucho más en la evolución que sigue el protagonista desde un violentísimo inicio hasta la catarsis final. Los monstruos no son tales, y desde el primer minuto sabemos a qué tipo de freaky nos vamos a enfrentar. Se me antojó demasiado violenta la forma en que comienza el 'descarte' de secundarios, sobre todo habiendo un bebé de por medio - quizás es que estoy demasiado sensibilizado con estas cosas - pero creo la evolución de la trama, y la consiguiente reacción-vengaza engancha mucho y bien.

Calificación: 4/5